

CLIMA: Max 100 F Min 69 F

CLIMA: Max 38 C Min 19 C

GRATIS - FREE

GRATIS - FREE

# EL SOL DEL VALLE

Instagram: el sol del valle imperial

Youtube: elsoldelvalleimperial

Facebook: el sol del valle imperial

## IMPERIAL

www.El Sol del Valle Imperial.com El Centro, CA. 13 de Septiembre 2024 Año 30 Número 2572 RADIO:XEAO 910 AM de Lun a Vier 10 am a 11am

## Familiares de las víctimas del Ataque Terrorista del 9/11 lamentan que ninguna acción política les hará justicia



de sus seres queridos, acompañados de un pequeño lazo azul en solidaridad con las víctimas.

Aunque han pasado algo más de dos décadas desde el atentado más grave de la historia de Estados Unidos, todos los presentes recordaban con claridad aquel día, y muchos aseguraron con pesar que nunca se sentirán "compensados" porque no hay nada que pueda remediar la ausencia de sus allegados.

"Pase lo que pase, (las víctimas) todavía nos sentimos engañadas, y nada va a cambiar eso. Está bien que las personas que estuvieron detrás de los atentados estén en la cárcel, pero estamos hablando de una gran tragedia y una gran pérdida, y eso nunca podrá repararse", expresó a EFE Lisa Mendez, que vestía una camiseta con la cara de su primo, Edward Calderón, fallecido en el atentado.

De igual modo, Rosa Paris, que perdió a su único hijo en el 11-S, contó a los medios que nada "puede compensar" el sufrimiento de todos estos años y la ausencia de su familiar.

Nueva York, N.Y.- (EFE).- Los familiares de las víctimas del 11-S, el atentado terrorista que acabó con la vida de casi 3.000 personas en 2001, acudieron hoy al acto conmemorativo que se celebra cada año en Nueva York en homenaje a los fallecidos con la sensación general de que ninguna acción política podrá hacer justicia y paliar su dolor.

Las inmediaciones del Memorial del 11-S, en el corazón del distrito financiero, se llenaron de personas que portaban ramos de flores y llevaban en sus prendas broches con la fotografía



720 Imperial Ave.  
Calexico, CA



Tel. (760) 357-6309

## El regidor Tomás Oliva nombrado Vicepresidente del Comité de Política de Calidad Ambiental para 2025

El Centro, CA.- La Liga de Ciudades de California ha nombrado al regidor de El Centro, Tomas Oliva, como Vicepresidente de su Comité de Política de Calidad Ambiental para 2025.



El nombramiento fue realizado recientemente por la Presidenta de la Liga, Lynne Kennedy.

"Me siento profundamente honrado por este nombramiento y haré todo lo posible por representar a la ciudad, al Valle y al estado para enfrentar los desafíos ambientales críticos que enfrentamos," dijo el regidor Oliva.

Según el sitio de internet de Cal Cities, el Comité de Política de Calidad Ambiental se enfoca en temas ambientales clave como la calidad del aire y del agua, la gestión de residuos sólidos y el reciclaje, materiales peligrosos y los incendios forestales.

(760) 357-7030



**Barron's Enterprises**

Inmigración \* Income Tax \* Bookkeeping

404 E. 2nd St. Calexico CA 92231

Cecilia M. Cisneros  
Immigration Consultant  
California Sec. of State  
Bond No. CA 761498



Maritza Hurtado  
Tax/Bookkeeping Consultant



Quickbooks Certified ProAdvisor

CTEC



**Las Conchitas BAKERY**

Ricos Tacos de Machaca, Frijol y Chorizo

El Mejor Té Helado del Valle Imperial

Riquísimo Pan Mexicano HECHO CADA DIA  
HECHO CALIENTITO SABADO Y DOMINGO

619 4th St., El Centro, Ca Tel. (760) 336-2751

## Presidente Biden firmó un decreto para impulsar trabajos dignos y la oportunidad de sindicalizarse



FOTO: EFE Noticias

Washington, D.C.- (EFE).- El presidente estadounidense, Joe Biden, firmó este viernes una orden ejecutiva para impulsar empleos bien pagados y permitir a los trabajadores la oportunidad "libre y justa" de afiliarse a un sindicato.

Según destacó la Casa Blanca en un comunicado, invertir en los trabajadores estadounidenses es fundamental para hacer crecer la economía de manera equitativa y resiliente, aumentar la competitividad de la nación y garantizar la seguridad económica del país.

El Ejecutivo estadounidense recordó que ha promovido en el pasado estándares laborales para garantizar una competencia justa, estabilidad y eficiencia en proyectos que cuentan con apoyo federal, pero subrayó que esas herramientas pueden y deben ser empleadas de forma más amplia.

A la hora de seleccionar proyectos que vayan a recibir ayuda federal, según la nota, se insta a las agencias gubernamentales a priorizar planes que promuevan una relación positiva entre los trabajadores y la dirección, salarios dignos y beneficios para la seguridad económica de la plantilla, como días de baja pagados.

Ejemplos de esas buenas prácticas son iniciativas que contemplen acuerdos de negociación colectiva y de beneficios comunitarios y neutralidad por parte del empresario respecto a la organización sindical.

Se quiere apostar también por proyectos que combatan la discriminación que limita a las minorías la contratación en empleos altamente remunerados y que ofrezcan una formación de calidad, así como que protejan la salud del personal.

"Un trabajo es mucho más que un salario. Se trata de tu dignidad, de tu lugar en la comunidad", dijo Biden en el acto en Ann Arbor (Míchigan) en el que firmó esa orden ejecutiva, donde subrayó que su Administración "pone a los trabajadores primero" e invierte "en todos" ellos.



SU  
**Comprensión**  
y **Apoyo** son  
**Importantes**

Cuando alguien es diagnosticado con una enfermedad mental o un trastorno por uso de sustancias, necesita su comprensión.

Bríndeles amor y apoyo, muestre compasión y dedique tiempo para comprender su condición y sus necesidades. Los trastornos de salud mental y por uso de sustancias pueden manejarse y ser tratados. La terapia y otras formas de tratamiento, el descanso, una dieta adecuada y su comprensión y apoyo pueden conducir al bienestar y la recuperación de su ser querido.

El Departamento de Salud Mental del Condado de Imperial se compromete a apoyarlo a usted y a su ser querido a afrontar estos desafíos.

Le podemos ayudar. Llámenos hoy al **(800) 817-5292**.



IMPERIAL COUNTY

**Behavioral Health Services**

MENTAL HEALTH & SUBSTANCE USE RECOVERY

— *Esperanza, Bienestar y Recuperación* —

For more information call **(442) 265-1525**  
or visit [www.bhs.imperialcounty.org](http://www.bhs.imperialcounty.org)

# En crecimiento el exitoso programa "Mujeres al Volante" en Mexicali del gobierno de Marina del Pilar



MEXICALI- La Gobernadora de Baja California Marina del Pilar Avila Olmeda, continúa su compromiso con la inclusión y el empoderamiento de las mujeres en el ámbito laboral, a través del programa "Mujeres al Volante", el cual se consolida como un referente a nivel nacional, siendo replicado en otras entidades federativas.

"Mujeres al Volante" es un programa pionero en nuestro país que ofrece capacitación especializada para mujeres, en la conducción de transporte público. Las participantes no solo obtienen las habilidades necesarias para conducir, sino que también tienen acceso a un empleo

nacional por otros estados como Quintana Roo, Estado de México y próximamente Oaxaca.

A la fecha, ya han egresado dos generaciones de mujeres operadoras profesionales en Mexical y una en Tijuana, lo que representa un total de 88 mujeres graduadas, a las que se sumará un grupo de nuevas aspirantes que inician cursos este mes de septiembre.

Adicionalmente, se espera que a principios del 2025 el

digno y seguro al finalizar el curso", destacó la gobernadora Marina del Pilar.

El impacto del programa ha sido tan significativo que ha sido presentado en el Sistema Nacional de Movilidad y Seguridad Vial, siendo adoptado como política

programa tenga presencia en Ensenada, lo que representa una oportunidad única para que las mujeres ingresen y lideren un sector históricamente dominado por hombres.

Entre los beneficios para las participantes se encuentran: salarios competitivos y prestaciones de ley; capacitación flexible, adaptada a las necesidades de las participantes; licencias de conducir gratuitas, otorgada por decreto de la Gobernadora; acceso inmediato a ofertas de empleo, en colaboración con empresas de transporte.

Para la implementación de Mujeres al Volante se ha requerido el esfuerzo coordinado de diversos organismos entre los que destacan la

Secretaría del Trabajo y Previsión Social, el Instituto de Movilidad Sustentable de Baja California, el Servicio Nacional del Empleo, el Instituto de la Mujer de BC, los Centros de Capacitación para el Trabajo Industrial (CECATI), y la empresa aliada SETTEPI.

"Anímense, necesitamos mujeres operadoras, necesitamos mujeres muy comprometidas en superar esos miedos, esos paradigmas. De verdad gobernadora le agradezco infinitamente que sea usted quien haya sido la primer mujer que haya impulsado este programa de Mujeres al Volante, sígalo impulsando", mencionó Guadalupe, una de las choferes egresadas en Tijuana.

## EL PROGRAMA DE RECICLAJE DE REFRIGERADORES DE IID ¡ESTÁ DE VUELTA!

¿Para qué pagar para retirar su viejo refrigerador, cuando IID lo haría gratis y además le pagaría \$50 por reciclar responsablemente?



El Programa de Reciclaje de Refrigeradores de IID está de vuelta, ofreciéndole la oportunidad de liberar espacio, reducir su consumo de energía y ganar dinero extra. Para agendar el retiro gratis de su refrigerador, visite [www.iid.com/refrigerator](http://www.iid.com/refrigerator) o llame al 1-760-517-9010.

## SE VENDE

Propiedad en Mexicali ubicada en la Calle 4ta y Ave. Durango

Con casa habitación, con servicio para Lavado y Engrasado (Antes era gasolinera)

PARA MAS INFORMACION

1-760-960-0087



# Gran parte de la población del mundo es afectada por mala calidad del aire

CIUDAD DE MEXICO.- La contaminación del aire es una de las principales amenazas medioambientales para la salud humana, junto con el cambio climático. De acuerdo con la Organización Mundial de la Salud, los niveles de polución siguen siendo peligrosamente altos en numerosas partes del mundo, lo que provoca que casi 99 por ciento de la población respire aire de mala calidad que supera los límites establecidos por ese organismo.

En la actualidad la contaminación se asocia, sobre todo, a padecimientos crónico-degenerativos, como cáncer, obesidad, enfermedades respiratorias, entre otros. Gran parte de la población afectada reside en países en desarrollo como el nuestro, alerta la investigadora del Instituto de Ciencias de la Atmósfera y Cambio Climático de la UNAM, Karen Elizabeth Nava Castro.

La investigadora apunta que la polución del aire es uno de los

mayores riesgos ambientales para nuestra salud.

La contaminación también se asocia a padecimientos cardíacos y actualmente con algunas enfermedades reproductivas y mentales y, en general, de manera sistémica en el organismo. En ese contexto, el grupo de investigación conformado por expertos del ICAYCC y del Instituto de Investigaciones Biomédicas (IIBO) de la UNAM en el que colabora, estudia el cáncer de mama y de colon, depresión y obesidad vinculadas con la contaminación atmosférica.

“No hemos estudiado de manera particular afecciones cardiovasculares, pero sabemos que muchos de los contaminantes del aire, per se, es decir, tanto las partículas PM (material particulado) 10, y sobre todo PM2.5, y aún más diminutas e invisibles partículas en suspensión estacionarias en el aire durante periodos largos, como las

PM0.5 y PM0.1, son capaces de penetrar profundamente en nuestros pulmones, al torrente sanguíneo y a nuestro organismo en general”, precisa la investigadora universitaria.

Estas partículas pueden atravesar la barrera del epitelio pulmonar y llegar al torrente sanguíneo, así como a diversos órganos del cuerpo. “Cuando respiramos, las PM y sus contaminantes asociados llegan

a la zona del bulbo olfatorio, luego a otras zonas en el cerebro y posteriormente a la vía sistémica”.

De acuerdo con la experta, los contaminantes son responsables de aproximadamente un tercio de las muertes por accidente cerebrovascular, enfermedades respiratorias crónicas y cáncer de pulmón, así como de una cuarta parte de las defunciones por infarto.

U X D A R O B I V X Q M L O  
 P M U M C A I M A N N A J A  
 S T A L C O Q F I Q V E D C  
 F U L T Q E C R R F G N I A  
 L F K W B D A O K G O A G M  
 H Y R I D A R B D C L U T A  
 S B D J D R E G A R T F U L  
 A H U Y H B Y N B R I M S E  
 R C V W K E A W O J C L I O  
 V S A H J L M T E O W Y O N  
 J P G Y R U T L U C I O N H  
 E I A W U C S E U Z I Z V M  
 R T M L M A A L A I V A G W  
 A O A Q B H N C C G C T S W  
 C N H O T R A G A L I A X Q  
 A B I C L A J I T R A G A L  
 Y R V A S P I D A N A U G I

## Reptiles

AGAMA  
 ANACONDA  
 ÁSPID  
 CAIMÁN  
 CAMALEÓN  
 CAREY  
 COCODRILO

CULEBRA  
 GAVIAL  
 IGUANA  
 LAGARTIJA  
 LAGARTO  
 LÁUD  
 LUCIÓN

NAJA  
 NAUYACA  
 PITÓN  
 TORTUGA  
 VÍBORA  
 YACARÉ

## REFRANES MEXICANOS Y LA EXPLICACION

“Al mal tiempo, buena cara”. Más allá de que las condiciones sean desfavorables, es importante mantener la calma y el buen humor.

“Poner las cartas sobre la mesa”. Este dicho se utiliza cuando se quiere decir que es importante ser sincero, decir la verdad y aclarar las cosas.

“Todos los caminos conducen a Roma”. Hace referencia a que se puede llegar a lograr algo de distintas formas.

“Más vale tarde que nunca”. Se dice cuando se quiere transmitir la idea de que es preferible que algo suceda después de un tiempo a que no suceda nunca.

“No todo lo que brilla es oro”. Este

dicho hace referencia a que las cosas no siempre son tan buenas como parecen.

“Matar dos pájaros de un tiro”. Esta frase se utiliza para dar a entender que se puede hacer algo que también sirva para resolver otra cosa.

“Mucho ruido y pocas nueces”. Se utiliza para indicar que alguien ostenta que va a hacer algo, pero, finalmente, no lo realiza.

“Más claro no canta un gallo”. Se dice sobre algo que está muy bien explicado y que es fácil de entender.

“A otro perro con ese hueso”. Se utiliza para hacer notar que no se cree o no se confía en lo que otra persona dice o propone.

## Chiquis y Los Tucanes se unen a la campaña 'Grita, canta, vota' por el voto latino en EEUU



### Tucanes de Tijuana

Miami, FLA.- (EFE).- La cantante estadounidense de origen mexicano Chiquis y Los Tucanes de Tijuana se han sumado a la campaña 'Grita, canta, vota', que busca promover el voto latino en EE.UU. y ya ha recibido el respaldo de más de cuarenta artistas.

"Mi voto, tu voto, el voto de cada uno de nosotros es sumamente importante este noviembre. No importa por quienes voten, lo importante es que si quieres que escuchen nuestra voz, tenemos que votar. Así que te invito a que te registres en [GritaCantaVota.org](http://GritaCantaVota.org). Hay que hacer nuestra parte en las elecciones de este noviembre", dice Chiquis en su mensaje grabado en vídeo y divulgado este martes.

Con una audiencia combinada de más de 120 millones de seguidores en múltiples plataformas, la lista de artistas que apoyan esta campaña incluye a figuras como Alicia Villarreal, Xavi, Banda Carnaval, Germán Montero o Graciela Beltrán.

También se han sumado Grupo Control, La Original Banda Limón de Salvador Lizarraga, La Séptima Banda, Los Rieleros del Norte, Banda Los Sebastianes, La Arrolladora Banda Limón de René Camacho y Alta Consigna, entre otros.

Junto con Chiquis, la hija mayor de la 'Diva de La Banda', Jenni Rivera, y ganadora de dos premios Latin Grammy, se han incorporado a la campaña Los Tucanes De Tijuana, la principal banda norteña de México.

"Ya somos muchos los hispanos en Estados Unidos y te invitamos a que ejerzas tu derecho y votes", dijo hoy en un comunicado Mario Quintero, líder del grupo mexicano creado en 1983 en Tijuana (Baja California), acreedor de un Grammy Latino, cinco nominaciones a los premios Grammy y nueve nominaciones a los premios Lo Nuestro.

## El Departamento de Salud Mental del Condado de Imperial

Se enorgullece en anunciar dos nuevos servicios para los residentes del Condado de Imperial.

### Unidades Móviles de Atención de Crisis (CCMU)

El programa CCMU ofrece servicios de salud mental a la comunidad para personas de todas las edades que experimentan angustia emocional o una emergencia psiquiátrica.

CCMU consta de tres equipos de respuesta móvil: El Equipo de Respuesta a Crisis Conjunta (CCRT por sus siglas en inglés) que trabaja en colaboración con las fuerzas del orden público para responder a emergencias de salud mental y de uso de sustancias; un Equipo de Respuesta de Base Escolar (SBRT por sus siglas en Inglés) que brinda servicios en las escuelas para estudiantes que necesitan intervenciones de atención inmediata y un Equipo de Respuesta de Cuidados (CRT por sus siglas en Inglés) que brinda asistencia a los pacientes en los hospitales locales y en las Clínicas Ambulatorias del Departamento de Salud Mental del Condado de Imperial (ICBHS).

### Casa Serena

Casa Serena ofrece salas terapéuticas para miembros de la comunidad de todas las edades que experimentan angustia emocional. Casa Serena brinda acceso a un ambiente tranquilo en habitaciones confortables apropiadas para cada edad, con personal calificado para ayudar a las personas a recuperar su estabilidad.

Abierto de Lunes a Viernes de 7:00 am a 7:00 pm



IMPERIAL COUNTY  
**Behavioral Health Services**  
 MENTAL HEALTH & SUBSTANCE USE RECOVERY  
 — Esperanza, Bienestar y Recuperación —

Para más información llame al (442) 265-1525  
 o visite [www.bhs.imperialcounty.org](http://www.bhs.imperialcounty.org)

## Empresarios latinos aplauden incentivos fiscales propuestos por Harris



EFE/María León

Tucson, AZ.- (EFE).- Dueños de pequeños negocios latinos en Arizona aseguran que será de gran beneficio para ellos y su comunidad el plan presentado esta semana por la vicepresidenta y candidata demócrata, Kamala Harris, que incluye la expansión de incentivos fiscales para estas empresas.

"Me complace mucho que la vicepresidenta Harris piense en nosotros, en los pequeños negocios", dijo a EFE Julio García, dueño de Buendía Breakfast & Lunch Café, en Tucson.

El empresario estableció su restaurante hace dos años, tras un duro esfuerzo de muchos años.

Como parte de su propuesta económica, Harris incluye elevar de 5.000 a 50.000 dólares las deducciones a las que se pueden acoger quienes empiezan su propio negocio.

Calificó además de positiva la idea de remover barreras burocráticas existentes para obtener los permisos de operación.

Según la Cámara Hispana de Comercio de Estados Unidos (USHCC, en inglés), las cinco millones de pequeñas empresas hispanas, de un total de unas 30 millones del país, aportan más de 800.000 millones de dólares anuales a la economía estadounidense.

"Uno de los puntos que creo serán de gran beneficio para los pequeños negocios es el establecimiento de una deducción estándar de impuestos para aquellos que inician su propio negocio", dijo a EFE Raúl Aguirre, empresario y presidente y CEO de REA Media Group.

Aguirre indicó que otra parte importante del plan de Harris es el establecimiento de préstamos de cero interés para los negocios pequeños.

La candidata demócrata tiene como meta que 25 millones de nuevos negocios sean beneficiados con estos cambios durante su primer año de mandato en caso de vencer a su contrincante, el republicano Donald Trump.

# ¡Expresate!

## Radio Bienestar



Con  
Dalia Pesqueira y  
Patricia Arevalo-Caro



IMPERIAL COUNTY  
**Behavioral Health Services**  
MENTAL HEALTH & SUBSTANCE USE RECOVERY  
— Esperanza, Bienestar y Recuperación —

## Programa de Servicios de Tratamiento para el Trastorno por el Uso de Sustancias Experiencia Viva

**SEMANA DEL**  
16 de  
Septiembre 2024

El consumo de sustancias afecta a personas de todas las edades.

Los desafíos que enfrentan las personas pueden ser difíciles para ellas mismas y sus familias.

Enfrentar estos problemas

con la ayuda y el apoyo adecuado puede llevar a las personas a un camino de recuperación.

Únase a nosotros mientras Jaime Murillo habla sobre su experiencia de vida y cómo es posible la recuperación.

**Orador Invitado: : Jaime Murillo Terapeuta de Salud Mental - Programa de Servicios de Tratamiento para el Trastorno por el Uso de Sustancias para Adultos**

Sintoniza

**88.7**  
RADIO BILINGÜE

Miércoles a las 8am

Visita [www.kxoradio.com](http://www.kxoradio.com)  
para podcasts bajo demanda

[bhs.imperialcounty.org](http://bhs.imperialcounty.org)  
Para acceder a servicios contacte  
(442) 265-1525 o 1-800-817-5292

Si tiene preguntas que le gustaría que contestemos en el programa, mande un email a: [welnessradio@co.imperial.ca.us](mailto:welnessradio@co.imperial.ca.us)



## Los Steelers se preparan con Justin Fields como titular en lugar del lastimado Russell Wilson



EFE/EPA/ERIK S. LESSER

MIAMI, FLA.- (EFE).- Mike Tomlin, entrenador de los Pittsburgh Steelers, afirmó que Justin Fields se perfila para repetir como titular sobre el veterano Russell Wilson, quien aún se encuentra lesionado de la pantorrilla.

"Acabo de visitar a Russell. Se siente mejor, pero nos estamos preparando como si Justin fuera a ser nuestro 'quarterback' principal. Creo que esa es la manera apropiada de hacerlo. La especulación es una pérdida de tiempo. Russell está herido", subrayó el entrenador en jefe.

Había una gran expectativa por ver a Wilson en los controles de los Steelers al regresar a Denver, para enfrentar este domingo a los Broncos, luego del fracaso que tuvo Wilson en este equipo en las dos recientes temporadas.

Russell, de 35 años, fue anunciado como el mariscal de campo titular de Steelers para el inicio de la temporada 2024 de la NFL, pero una lesión en la pantorrilla lo dejó fuera del debut del equipo en el duelo en el que Pittsburgh superó 10-18 a los Atlanta Falcons.

Ante su ausencia, Justin Fields, pasador de 25 años exjugador de los Chicago Bears, fue el encargado de estar al frente de un ataque al que no logró llevar a la zona de anotación.

La victoria de Pittsburgh se dio gracias a la gran actuación del pateador Chris Boswell, quien conectó los seis goles de campo que intentó para sumar los 18 puntos de su equipo.

Tomlin confió en que Fields tiene la calidad para mejorar ante los Broncos, mientras Wilson se recupera.

"Justin, hizo un buen entrenamiento y estoy emocionado por la posibilidad de pasar una semana completa con él en términos del proceso de preparación", señaló el coach.



## ENTRÉGUELES LO MEJOR

Cuando alguien es diagnosticado con una enfermedad mental o un trastorno por uso de sustancias, necesita su comprensión.

Bríndeles amor y apoyo, muestre compasión y dedique tiempo para comprender su condición y sus necesidades. Los trastornos de salud mental y por uso de sustancias pueden manejarse y ser tratados. La terapia y otras formas de tratamiento, el descanso, una dieta adecuada y su comprensión y apoyo pueden conducir al bienestar y la recuperación de su ser querido.

El Departamento de Salud Mental del Condado de Imperial se compromete a apoyarlo a usted y a su ser querido a afrontar estos desafíos.

Le podemos ayudar. Llámenos hoy al (800) 817-5292.



IMPERIAL COUNTY  
**Behavioral Health Services**  
MENTAL HEALTH & SUBSTANCE USE RECOVERY  
— Esperanza, Bienestar y Recuperación —

Para más información llame al (442) 265-1525  
o visite [www.bhs.imperialcounty.org](http://www.bhs.imperialcounty.org)

# Grandes incendios forestales arrasaron sin control el sur de California



FOTO: Sol B. Meza

Los Ángeles, CA.- (EFE).- Tres grandes incendios arrasaron sin control zonas montañosas del sur de California, con más de 100.000 acres de terreno calcinadas mientras los equipos de socorro luchan este miércoles a contrarreloj por contener el avance de las llamas.

El incendio Line supone el mayor foco de preocupación para las autoridades del condado de San Bernardino, que ya ha arrasado con poco más de 35.000 acres y se ha contenido en un 14 %, informó este miércoles en una rueda de prensa el jefe de Policía del condado, Shannon D. Dicus.

"Alrededor de 73.000 estructuras han sido amenazadas por este incendio", lo que se traduce en un peligro para 100.000 ciudadanos del condado que se mantienen en alerta de evacuación, agregó.

Más de 3.000 bomberos y personal de apoyo se encuentran desplegados en la zona para tratar de extinguir el fuego, que se desató el pasado 5 de septiembre, en medio

de una ola de calor que afectó con especial virulencia el sur de California.

El incendio Bridge, que inició el pasado domingo en el Bosque Nacional de Los Ángeles, una vasta extensión montañosa ubicada en las cordilleras de la sierra de San Gabriel y la sierra Pelona, también ha desatado la preocupación de las autoridades por su rápida expansión.

En las últimas 24 horas, este incendio se extendió de 4.000 a más de 47.000 acres alimentado por el calor extremo y las condiciones áridas de la zona.

Además, hay 65.600

estructuras que siguen amenazadas", de acuerdo con el último boletín ofrecido por el departamento de Bomberos de California (CalFire).

## El incendio Línea amenaza a Big Bear

EL CENTRO, CA.-El Incendio Line arde en un terreno montañoso al norte del condado de San Bernardino.

El incendio, reportado por primera vez el jueves de la y amenaza a más de 65.000 estructuras.

El incendio comenzó cerca de la comunidad de Highland en el condado de San Bernardino.

Se han emitido órdenes de evacuación para las comunidades de Running Springs y Arrowbear Lake, Forrest Hills, Mountain Home Village, así como para todos los

campamentos y cabañas de la zona.

Funcionarios del Departamento de California (CalFire) han emitido advertencias de evacuación para las comunidades de Green Valley Lake, Cedar Glen, Lake Arrowhead, Twin Peaks, Crestline y Valley of Enchantment.

Cerca de 2,100 personas han sido asignadas al incendio con 15 helicópteros, 232 maquinas, 33 topadoras, 15 camiones cisterna y otros equipos.

Ha habido tres bomberos heridos pero, hasta el momento, ninguna estructura ha sido destruida.

Un equipo de bomberos del condado de Imperial ha sido desplegado hacia ese incendio. El equipo está formado por elementos del Depto de Bomberos del Condado de Imperial, así como Bomberos de Brawley, Holtville y Calipatria.

## POSADA DEL SOL APARTMENTS

**¿Busca Apartamento?**

Llame para anotarse en Nuestra Lista de Espera

- Agua y Recolección de Basura Incluidos

Oficina abierta de Lunes a Viernes  
7:00 am - 1:00 pm  
2:00 pm - 3:45 pm

**ACEPTAMOS SECCION 8**

PARA MAS INFORMACION  
HABLE CON IRVING

Tel. (760) 353-2800